
LE MONDE RELIGIEUX

Rome. -- *Mouvement de l'Année sainte.* — Il y a vraiment à Rome un mouvement considérable pour l'Année sainte qui s'approche.

Il y a un mouvement dans les âmes. Cardinaux, prélats, simples prêtres, font à tour de rôle les saints exercices pour mieux se préparer à cette faveur. Le Souverain Pontife a donné l'exemple en suivant ceux qui se faisaient au Vatican pour les prélats de la cour pontificale qui y ont leur résidence. Il y avait quatre conférences par jour, prêchées par deux Pères Jésuites. Leur présence était un hommage rendu à saint Ignace, le grand propagateur de ces exercices.

Les cardinaux ont fait ou font en ce moment leur retraite. Le cardinal Parrochi est allé pendant huit jours au couvent des Passionnistes, à Saint-Jean et Paul. Le cardinal Gotti s'est renfermé dans son palais, ne recevant ni lettres ni journaux, et observant un silence si rigoureux qu'il n'admettait même pas son secrétaire à partager son modeste repas. Le cardinal Vannutelli a fait la retraite avec ses prêtres, etc., etc.

Mais il y a aussi mouvement dans la population. Les différents Comités s'occupent des moyens propres à faire connaître à tous cette grande joie de l'Eglise ou à en perpétuer le souvenir.